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Zusammenfassung

        
Die Autoren berichten über einen 46jährigen Mann mit einer chronischen unilateralen Vitritis. Im April 1992 war die Diagnoses eines cerebralen Lymphom gestellt und im April 1994 ein Nasennebenhöhlen-Rezidiv mit Chemotherapie and Bestrahlung therapiert worden. Eine erste Vitritis wurde im July 1994 mit Prednisolone-Augentropfen behandelt (Der Augenartzt kannte die Diagnose nicht). Eine zweite Vitritis im May 1996 zwang zur Durchführung einer Vitrektomie. Die Bestimmung des Interleukin-10-Spiegels zeigte einen starken erhöhten Wert, welcher den Beweis für ein okulares Lymphom-Rezidiv erbrachte. Der Patient verstarb in März 1997.


      
        
Summary

        
The authors report on a 46 year-old patient who presented with a chronic unilateral vitritis. A diagnosis of cerebral lymphoma was made 4 years earlier and a maxillary sinus recurrence was treated with chemotherapy and radiotherapy. A vitrectomy was performed and the level of Interleukin-10, a lymphoma cells growth factor, was found very high, giving a clue for the lymphomatous cause of the vitritis.
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